

《单词百科:sections是什么意思?sections怎么发音?sections的解释和用法》

英语单词sections是什么意思?sections怎么读?sections怎么发音?简答网为您整理了sections的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



sections怎么读

sections的读音: ['sek nz]

sections的意思

1、n.部分(section的名词复数);节;部件;部门;

sections的相关词组

- 1、axial section 轴向截面，轴向剖面;
- 2、area of section 截面面积，剖面面积;

- 3、analysis of sections 截面解析;
- 4、breaking cross section 坡裂横断面;
- 5、breadth of section 截面宽度;
- 6、box section 盒式断面, 箱形断面;
- 7、bar cross section 钢筋横截面;
- 8、back-turning section 折返段;
- 9、cross section 横截面;横断面;横剖面;横切面;
- 10、cross section 交叉部分
- 11、Caesarean section 剖腹产术;
- 12、Caesarean section 剖腹产手术;
- 13、golden section 黄金分割;
- 14、heavy cross section gasket 大尺寸截面垫片;
- 15、left section 左部;
- 16、press section 压榨部;
- 17、CPU section 中央处理机部分
- 18、airfoil section 翼剖面;翼型;
- 19、aerofoil section [体]翼剖面;
- 20、accessories section 附件部分;

sections的双语例句

1、Some of the best extensions are made from sections of rod tube or drainpipe.

最好的延长管中有些是用杆管或排水管制成的。

2、Read the text through and mark off the sections you find particularly applicable.

通读全文，画出你认为最有用的段落。

3、 You buy this bookcase in sections and slot them together.

你分组件买这个书橱,再把它们卡榫对准组合在一起.

4、 The pool is divided into three sections with a crawler lane for beginners.

泳池分三部分，有为初学者而设的慢泳道。

5、 Divide the cake into sections.

把这块饼分成若干份.

6、 The chapter falls into three sections.

这一章共分三节.

7、 The recession is deepening and we are now seeing a tidal wave of job losses in all sections of the economy.

经济衰退的情况在加剧，各个行业相继出现失业高峰。

8、 She tore off two sections of paper towel and folded them lengthwise.

她撕下两格纸巾，然后纵向对折。

9、 He said some sections of the press had lost no opportunity to create the impression that she was guilty.

他说新闻界有部分人不放过任何机会，力图制造她有罪的印象。

10、 I will go to the shopping sections of the city.

我要去城市的商业区.

11、 Many lived in overcrowded buildings in the poor sections of large cities.

许多人住在大城市贫困区过度拥挤的楼里.

12、 The welding is so smooth that you can hardly see where the sections of pipe are joined together.

这管子焊接得很光滑,你很难看出什么地方是焊接的.

13、underprivileged sections of the community

社区的弱势阶层

14、Fish was unobtainable in certain sections of Tokyo.

在东京的某些地方是买不到鱼的。

15、They divide the city into sections, each district having its own streets or blocks.

他们把这个城市分成若干个区, 每个区都有自己的街道或街区.

以上是简答网为您整理的sections怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于sectio

ns的用法、sections的释义、s

ections的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/sections>

